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Аннотация
В повседневной жизни Николь – обычный человек, на

экране – звезда шоу, чудеса же происходят, когда она начинает
использовать данные ей свыше способности, с помощью которых
в мир приходят счастливые события. Николь щедро делится
своей энергией и готова с помощью этой книги стать вашим
персональным магом, который защитит вас и привлечет добро в
вашу жизнь!

Это самая настоящая книга-оберег, которая поможет каждому
прикоснувшемуся к ней решить свои проблемы!
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* * *

 
Мамочка, без тебя бы ничего не было…
Каждая строчка посвящается тебе.



 
 
 



 
 
 

Это светлая книга, которая поддержит и утешит в трудную
минуту. Никто не одинок в этом мире, потому что за всем
окружающим и происходящим с нами стоят Высшие Си-
лы, но, чтобы почувствовать их поддержку, нужно научиться
правильно общаться с этими Силами. Николь дает азы белой
магии, которые будут оберегать вас, и делится с каждым чи-
тателем частичкой своего сакрального Дара.

Елена Ясевич, экстрасенс, ясновидящая

Николь – редкая девушка. Светлая и яркая. Каждое слово
этой книги несет в себе частичку тепла и Добра. Не так про-
сто заключить свой Дар в слова, а тем более в строки кни-
ги, но Николь это удалось: увидеть душу читателя и немного
обнажить свою…

Анатолий Леденёв, экстрасенс, белый маг



 
 
 

 
Почувствуйте мою магию!

 
Зовите меня Добрая Фея. Конечно, в повседневной жиз-

ни я обычный человек, но когда использую данные мне свы-
ше способности, могу приводить в мир счастливые события.
Если мы начнем общаться лично, Вы станете обращаться ко
мне по имени – Николь.

Вы должны с самого начала понимать, что мы с Вами не
будем причинять зла другим людям, отнимать чужое и ло-
мать чью-то судьбу. Если же Вам нужен результат любой це-
ной – нам не по пути. Добрая Фея никому не вредит, она
лишь помогает сократить путь к тому, что Вам предназначе-
но.

Вы колеблетесь, и я Вас понимаю… Вокруг так много раз-
ных магов и так мало любви, мира и стабильности. Жизнь
кажется непредсказуемой, а Ваша судьба – клубком проблем
и, может быть, даже несчастий. Наверняка Вы и раньше чи-
тали книги по магии, обращались к экстрасенсам и яснови-
дящим, но где же результат?

Магия не пронизывала бы всю человеческую историю, ес-
ли бы была ловким обманом или болезненной фантазией.
Правильная магия всегда основана на религии, то есть вере
в Бога – в Высшую Силу, управляющую миром. А безбож-
ников на свете, в сущности, очень мало. Поэтому все верят
в магию, то есть умение особыми способами вызывать от-



 
 
 

вет Высшей Силы. Просто нужно найти свою собственную
магию, способную помочь именно Вам. И конечно – своего
собственного мага. Ведь каждый из нас ищет в жизни своего
человека – своего врача, своего парикмахера, свою любовь,
в конце концов. Вот так же в моем лице Вы можете найти
своего личного мага. По крайней мере, шанс очень велик –
ведь не напрасно же Вы прижимали палец к обложке! А я
чувствую всех людей, которые таким образом вступают со
мной в энергетический контакт, представляете?



 
 
 

 
Глава I. Важные предупреждения

 



 
 
 

Итак, знайте – Вы уже не одиноки. И дальше мы будем
работать не заочно, а прямо и непосредственно. Я пишу эту
книгу не для того, чтобы рассуждать о теориях – ведь я не пи-
сатель и не философ. Мое дело – помогать людям. Перевер-
нув еще несколько страниц, Вы увидите контуры рук. Вам
нужно будет прижать к ним свои ладони и мысленно (а мож-
но и вслух) обратиться ко мне за помощью – так, как обра-
щаются к близкому человеку.

Я обязательно это почувствую и отвечу Вам.
В дальнейшем, чтобы усилить нашу энергетическую

связь, Вы можете снова и снова открывать эту книгу, нахо-
дить контуры рук и прижимать к ним ладони. Это не обяза-
тельно, но, если ситуация будет сложной, так мне будет лег-
че прочувствовать все нюансы и прийти к Вам на помощь.
К этим контурам ни в коем случае не должен прикасаться
никакой другой человек. Иначе чужая энергия исказит всю
картину, которую Вы захотите мне передать. Поэтому лучше
храните эту книгу в укромном месте.

Существуют люди, которые пытаются как-то очищать ма-
гические атрибуты, если те попадают в чужие руки, – напри-
мер, огнем. Но в отношении этой книги такой способ не ра-
ботает: она – слишком сильный трансмиттер, то есть связую-
щее звено между Вами и мной. Через нее, возможно, я дол-
гие годы буду видеть Вас, как сквозь стекло. Пожалуйста, не
разбейте его!

Если же эта книга от своего первого владельца попадет к



 
 
 

другому человеку, она окажется для него бесполезной. Он
напрасно будет класть ладони на ее страницы: эта магия – не
его история, она – только Ваша и моя.

У Вас еще есть время подумать, ведь уже совсем скоро
на странице нашей книги Вы увидите контуры рук. Прежде
чем доверить свой внутренний мир даже Доброй Фее, нужно
очень хорошо подумать – ведь Вы уже никогда со мной не
расстанетесь, доверите мне личные секреты и тайны. На све-
те много книг о магии, которые не накладывают на читате-
ля подобных обязательств. Правда, они и не помогают. Есть
еще книги всяческих заклинаний, в том числе злых, но это
просто колдовство, черная магия. Я не верю чернокнижни-
кам и Вам не советую – тогда силы зла не смогут вмешаться
в Вашу жизнь.

А, Вас уже интересует, как именно мы с Вами будем ра-
ботать?

Сначала о том, чего мы делать не будем. Не будем гадать
на картах, высчитывать счастливые числа, составлять горо-
скопы, мешать кофейную гущу. Понятно, что Высшая Сила
может проявлять себя и через все эти вещи, но ведь Вы име-
ете дело с Доброй Феей, Вы не забыли? А Добрым Феям не
нужны карты Таро, да и в нумерологи они не годятся, пото-
му что, честно говоря, у них хромает математика, а об аст-
рономии и говорить нечего.

Вот видите, я шучу, чтобы настроить Вас на позитивный
лад. Честно говоря, я очень жду, что Вы положите на стра-



 
 
 

ницы свои ладони и тем самым доверите мне свое сердце.
Когда Вы прижимали палец к обложке, я уже словно взгля-
нула на Вас – но пока как будто сквозь пелену. Она спадет,
как только Вы положите на книгу обе ладони. Кстати, не де-
лайте этого, если сейчас в Вашей жизни нет проблем, требу-
ющих моей помощи, – мы еще успеем пообщаться. Но тогда
и читать дальше совсем не обязательно. Эта книга – не учеб-
ник, а только наш канал связи. Вы можете механически вы-
полнить все действия, которые в ней описаны, но если я со
своей личной энергетикой не вмешаюсь в ход событий, это
окажется бессмысленным. Если бы достаточно было просто
надеть на палец кольцо с драгоценным камнем или повязать
на запястье оберег, профессия мага перестала бы существо-
вать много тысяч лет назад. Но, похоже, она вечна…

Работаю я очень просто. Достаточно половины строчки,
чтобы описать мой метод. Я ВИЖУ КОРЕНЬ ДУШИ ЧЕ-
ЛОВЕКА. Вообще-то это очень древнее и сложное учение
– о духовном прототипе каждого человека (и, кстати, любо-
го животного, растения и даже камня) в Высших мирах. Для
простоты его называют звездой, и я тоже буду так делать.
Вы и сами наверняка слышали выражения: «Он родился под
счастливой звездой» или «Его звезда закатилась». Знайте,
что здесь имеется в виду не астрономический объект. В аст-
рономическом смысле под одной и той же звездой рождает-
ся много людей, но в духовном смысле у каждого человека –
своя собственная звезда, то есть свой корень души.



 
 
 

Я не буду излагать это учение даже приблизительно, по-
тому что это не прибавит Вам ничего полезного. Можно глу-
боко знать его или вовсе не иметь о нем представления, это
никак не связано с тем, видишь ты корень души или нет. Так
вот: Я ЕГО ВИЖУ.

Многие думают, что этот дар я получила в качестве ком-
пенсации за страдания, которые выпали мне с самого дет-
ства. Если Вы видели меня по телевизору, то знаете о моей
неизлечимой болезни, не дающей мне нормально говорить и
даже дышать. Из-за нее от меня в детстве отказались самые
близкие люди. Только не думайте, что это печальная исто-
рия. Ее продолжение получилось прекрасным: меня удоче-
рили, а теперь я уже сама жена, мама двух сыновей, а еще
журналисты называют меня одним из самых красивых экс-
трасенсов за всю историю знаменитого телепроекта. Но глав-
ное – я могу помогать людям, и Вам в том числе. Так что я
вполне счастливый, состоявшийся и общительный человек,
который не заслужил никаких особенных даров свыше. Про-
сто я вижу корень души человека, а вместе с ним – всю его
возможную судьбу, вот и все. У кого-то – тонкий музыкаль-
ный слух, кто-то чувствует запахи или краски, кто-то счи-
тает своим мир чисел или техники. А я смогу увидеть ко-
рень именно Вашей души. Кстати, она, возможно, опусти-
лась на землю уже не в первый раз. Переселение душ – тоже
очень древняя религиозная теория. А для меня это – прак-
тика, потому что я могу увидеть, кем Вы были в прошлой



 
 
 

жизни, – и даже не в одной. Это бывает важно, потому что
события предыдущей жизни не прошли для Вас бесследно.
Просто Вы их не помните, а я их явственно вижу. Не скажу,
что всегда, но часто. Если они серьезно влияют на Ваше се-
годняшнее существование, я обязательно их увижу и поста-
раюсь найти выход.

Конечно, сама по себе я ничего не могу, и никто не мо-
жет. На все нужна воля Всевышнего – мы не безбожники и
отчетливо понимаем это. Просто я помогу Вам найти самый
короткий путь к решению проблем, которые звездой Вам,
так сказать, написаны на роду. Небеса никогда не желают
Вам зла. Помните об этом. Никто не сотворен для несчастий,
страданий и гибели. Наоборот, душа бессмертна, и ее жизнь
на земле вполне может стать прекрасной.

Я расскажу об этом простым современным языком. Уче-
ние о корне души и ее переселении – слишком древнее для
того, чтобы дополнительно придавать ему псевдостаринный
дух, используя лексикон «деревенский магии» и «бабок».
Памяти «бабок» – несколько десятилетий, а учению о звез-
де каждого человека – не одна тысяча лет. Так что давайте
общаться нормально и понятно, а мистики нам и без того
хватит.

Ну все! Кажется, все важное я уже сказала, не терпится
познакомиться с Вами по-настоящему. Еще вопрос, кто к ко-
му стремится больше – Вы ко мне или я к Вам. Мой дар –
такая редкость, что буквально рвется наружу, подталкивает



 
 
 

меня, заставляя помогать людям. Я никому даже в автогра-
фах никогда не отказываю – порой буквально с ложкой в ру-
ках и детьми в зубах. Ведь быть Доброй Феей – это, меж-
ду прочим, большая ответственность, а не только толпы по-
клонников и платья с блестками.

Итак, мы с Вами уже почти друзья. Я живой человек, а не
дух, которого вызывают заклинаниями. Так что скорее пере-
ворачивайте страницу, прикладывайте ладони и смело гово-
рите: «ЗДРАВСТВУЙТЕ, НИКОЛЬ!»

Нет, ничего страшного не случится, гарантирую. Да пере-
ворачивайте же! Кладите ладошки! Ведь все равно не удер-
житесь!

Итак, повторите снова, теперь уже совсем смело:
«ЗДРАВСТВУЙТЕ, НИКОЛЬ!»



 
 
 



 
 
 

 
1. Как настроить себя на получение

моей магической помощи
 

Это только кажется: вот Вы встретились с экстрасенсом,
он проникновенно смотрит на Вас (варианты: проделает пас-
сы руками, зажжет свечу, взглянет в хрустальный шар и
т. д.) – и из его уст начинает литься поток сокровенной ин-
формации о Вашей персоне. Лично я не встречала таких вол-
шебников.

На магию нужно настроиться, причем обеим сторонам – и
магу, и Вам. Причем Вам даже больше! Потому что если Вы
мысленно будете витать в облаках или подсчитывать пред-
стоящую выплату по своему кредиту, Ваша душа в этот мо-
мент будет посылать слишком слабый сигнал. А значит, и
маг получит не слишком много информации о Вас.

Несть числа знаменитым историям, как будто говорящим
об ином. Возможно, Вам рассказывали, как молодой Пуш-
кин с друзьями посетил знаменитую питерскую предсказа-
тельницу Кирхгоф и она сообщила, что в 37 лет он примет
смерть от белой головы. И сверх того она указала много част-
ностей вроде ссылки на юг, скорого возврата денежного дол-
га и так далее. Поэт с тех пор всю жизнь опасался блондинов,
но в указанный срок погиб от рук светловолосого Дантеса.

Ну а про знаменитую Вангу и говорить нечего: до сих пор
живут и здравствуют очевидцы того, как она могла расска-



 
 
 

зать только что переступившему ее порог человеку все его
прошлое и будущее.

Только не стоит забывать, что когда люди приходили к
этим провидцам, они уже были настроены на контакт все-
ми силами своей души. Многие приезжали к ним даже из-за
границы, отстояв огромную очередь, не говоря о понесенных
расходах. То есть посетители были сосредоточены и раскры-
ты, как книга. Это потом человек говорит: «Да, я просто по-
слушал, всерьез не воспринял, даже посмеялся в душе… Но
спустя время, когда что-то сбылось, я вспомнил все осталь-
ное и поверил…»

Он-то поверил, но Вы не особенно верьте этим рассказам.
Если бы он с самого начала не доверял магу, он бы просто
к нему не пришел. А теперь как будто оправдывается, изви-
няется перед окружающими: мол, нет, я вообще-то рассчи-
тываю в жизни только на собственные силы, но тут, надо же,
подвернулся такой удивительный случай…

А он не подвернулся. Человек сам его активно искал. Пе-
реступая через свой страх, что очень важно. Потому что
большинство людей боится узнать что-то о своем будущем.
Всем понятно, что с годами мы стареем, приобретаем болез-
ни, теряем близких, обрастаем потомками (а значит, и трево-
гами за них), утрачиваем энергию, угасаем и уходим в иной
мир. Поэтому все печальные предсказания – это, по большо-
му счету, чистая правда.

Я пишу это не для того, чтобы Вы преодолели свой страх



 
 
 

перед будущим, а значит, и перед нашей совместной рабо-
той. Своего будущего боятся все без исключения, и Ваш
естественный страх не сможет мне помешать. Просто ино-
гда от страха человек заминается, прячется и даже, прости-
те, глупеет.

Медсестры стоматологических отделений знают об этом
не хуже меня: там в очереди никто не спешит, не толкается
локтями, пытаясь пройти побыстрей, все словно тянут вре-
мя, надеясь, что вопрос как-то решится сам собой. Но это
кроме случаев острой боли, конечно!

Вот также и мы с Вами: пусть страх перед предстоящими
событиями не заставит Вас спрятать голову в песок. Кста-
ти, в этом смысле в работе по книге (без живого контакта
со мной) есть много преимуществ. Прежде всего – Вы са-
ми выбираете время, когда хотите мысленно пообщаться со
мной. Это великое дело – ведь Вы не связаны часом запи-
си на прием, как назло свалившимся ОРВИ или новостью о
кадровом сокращении у себя в офисе. Да, мы не видим друг
друга, зато Вы можете положить свои ладони на эту книгу
в момент наибольшего душевного расположения. Короче го-
воря, постарайтесь поймать такую волну. Наша совместная
работа над Вашей жизнью – не уроки от звонка до звонка, и
не нужно, чтобы она превращалась в какой-то ритуал, а по-
просту в навязчивую привычку. Будьте внимательны к сво-
ему настроению: Вы живете в реальном мире с каждоднев-
ными проблемами и заботами, и регулярно общаться с аст-



 
 
 

ралом – не Ваш удел. Находите для этого подходящее вре-
мя и место. Ну, а страх от заочного общения со мной Вас и
так скоро оставит: Вы сами увидите, что события меняются в
благоприятную сторону. Ну и чего же Вам бояться? Добрая
Фея Вам не навредит!

Если же с Вами стряслось реальное несчастье, медлить
нельзя: обращайтесь к этой книге тотчас! Вы и без всякой
подготовки и условий настроены на получение магической
помощи. Напоминаю, что в основе всего этого лежит толь-
ко вера в Бога и его возможность послать Вам облегчение
любым путем, который Бог изберет. В том числе путем об-
щения со мной. Считайте, что я беру с Вас подписку о том,
что Вы об этом не забываете. Еще раз: никакого сатанизма,
никаких священных крокодилов. Это плохо кончается. Как
говорится, не пугаю, но предупреждаю.

Словом, сами видите, что настроиться на работу с книгой
совсем не сложно, но это обязательно нужно сделать. Книга
– не какой-то колдовской атрибут, и без Вашего желания она
работать не станет. Значит, сама по себе и не навредит. В
общем, считайте, что Вы прошли вступительный инструктаж
по технике магической безопасности.



 
 
 



 
 
 

 
2. Чего избегать, обращаясь

даже к правильной магии
 

Как, еще?! Разве инструктаж еще не окончен? Ведь мы
уже договорились не обращаться к силам зла, не творить га-
достей и все такое… Разве осталось что-то недосказанное?

Представьте, да. И это настолько важно, что я просто обя-
зана Вас предупредить, иначе все наше будущее сотрудни-
чество может пойти насмарку.

Сосредоточьтесь, чтобы не только понять, но и принять
то, что я Вам сейчас скажу. Я понимаю, что разобью этим
чьи-то надежды. Но правда есть правда.

Давайте говорить со всей прямотой: обращаясь даже к са-
мой правильной, доброй магии, Вы должны избегать надеж-
ды на то, что она принесет результат всегда, во всех случа-
ях. Да-да, может ничего не получиться даже при всем нашем
точном обоюдном настрое, старании и добрых намерениях.
А маги, которые обещают стопроцентный результат, – про-
сто обманщики.

Подумайте сами, ведь если бы маги были всесильны, лю-
ди бы вообще не умирали. И, хотя Вы могли купить эту кни-
гу, рассчитывая с ее помощью устроить личную жизнь, или
достичь материального благополучия, или найти пропавше-
го человека – все это ничто перед самим фактом жизни, то
есть Вашего существования. Но жизнь когда-нибудь все же



 
 
 

завершится. И никакая магия ничего не может с этим поде-
лать. Было бы странно, если бы магия могла достичь всего,
кроме этого. Нет, существуют установленные свыше непре-
ложные законы, и смерть – только один из них. Так и для
каждого человека существует некое предопределение – сво-
его рода коридор его жизненных возможностей.

Но, конечно, все не так плохо. Я смогу по Вашей лич-
ной звезде увидеть Ваш жизненный коридор и сориентиро-
вать Вас, как пройти по нему, пореже натыкаясь на углы. И
это немало. Но маг не в силах создать такую демографиче-
скую ситуацию, чтобы каждой женщине обязательно доста-
лась подходящая пара. Не может увеличить в мире денеж-
ную массу с тем, чтобы все оказались обеспеченными. Не в
состоянии изменить структуру ДНК, чтобы Ваши дети росли
исключительно умными и красивыми. Существует масса за-
конов, которые заложены в этот мир еще до его сотворения.
Человечеству остается лишь это принять, как-то комбини-
ровать и что-то выгадывать. Что, разумеется, для него толь-
ко к лучшему, а то дело бы плохо кончилось. Великий фи-
лософ Эпикур сказал: «Если бы Бог внимал молитвам лю-
дей, то скоро все люди погибли бы, постоянно желая слиш-
ком много зла друг другу». А все потому, что они желают
слишком много добра себе.

Разумеется, Бог внимает молитвам, но он не исполняет
все желания. Например, нельзя просить о чудесах – бес-
смертии, вечной молодости и тому подобном. И уж подав-



 
 
 

но, смешно даже думать, будто магия на это способна. Итак,
избегайте считать, что она всесильна. Даже если Вы не пре-
тендуете ни на что сверхъестественное, а хотите того же, что
есть у других (мужа, детей, дом, работу), не факт, что ваше
желание укладывается в предначертанный именно Вам жиз-
ненный коридор. Ваша звезда подмигнула бы, развела луча-
ми и ответила, что для Вас это как раз сверхъестественно.
Вдумайтесь в это слово. Сверхъестественно – это значит вне
законов природы. В том числе – Вашей личной природы. И
как для Луны было бы сверхъестественно прекратить свое
движение вокруг Земли (хотя такой случай описан в Биб-
лии), так, может быть, для Вас сверхъестественно выйти за-
муж, как подруга Ленка или купить джип «лендровер», как
бывший одноклассник Глеб. Вполне возможно, и мы это по-
стараемся увидеть. Не переживайте раньше времени. Все-
таки обычные земные радости, как правило, доступны боль-
шинству людей, надо только знать способы, как их получить.

И еще я бы посоветовала избегать болтовни на счет книги,
которую Вы сейчас держите в руках. Разумеется, рассказать
знакомым о том, что Вы приобрели эдакий инструмент об-
щения с ясновидящей Николь Кузнецовой, конечно, не воз-
браняется. Еще бы! Не зря же я пишу эту книгу, договари-
ваюсь с издательством и кладу в карман гонорар. Реклама –
двигатель любого прогресса, в том числе и в магической сфе-
ре. Но воздержитесь пренебрежительно отзываться об этой
книге, если именно у Вас не получилось с ее помощью до-



 
 
 

биться какого-то результата. Ведь я Вас предупреждала, что
это не всегда возможно. Не забывайте, что многое зависит и
от Вашего настроя.

Самое главное – я, конечно, постараюсь Вам помочь! Я
всегда трачу массу душевных и физических сил, помогая
людям, что для меня далеко не просто. Поэтому не прояв-
ляйте ко мне неблагодарности, пороча книгу в случае, если
какой-то Ваш план оказался неосущетвимым. Неблагодар-
ность – это грех, и ее не следует проявлять ни к Доброй Фее,
ни к другим людям. Ведь ни один поступок человека не оста-
нется без воздаяния. Правильная магия рассчитана на пра-
вильных людей, помните об этом.



 
 
 



 
 
 

 
3. Как работать с этой книгой

в каждой конкретной ситуации
 

Давайте вместе поразмышляем над тем, как вообще люди
взаимодействуют с экстрасенсом? Есть те, которые букваль-
но «подсаживаются» на магию. Они не пойдут пломбировать
зуб или сдавать экзамен по бухучету, если не посоветуются с
Доброй Феей, то есть со мной. Я подозреваю, что они внима-
тельно прочитывают все предсказания мастеров фэн-шуй в
журналах и прослушивают прогнозы астрологов в утренних
телепередачах. Причем нестыковки в ожидаемых сценариях
событий их не смущают. Эти люди зависимы, причем не от
магии, а просто от чужого мнения. Им легче, если по жиз-
ни их ведет поводырь. Если в этом портрете Вы узнали се-
бя, то мой совет: не поощряйте в себе зависимость. Вы рис-
куете лишиться остатков собственной инициативы и к тому
же попасть на удочку мошенников, которые поведут Вас в
нужном им направлении. Что касается конкретно магии, то
в обычной жизни она занимает не такое уж большое место.
Да, она раскроет перед Вами какие-то важные стороны жиз-
ни, но не избавит Вас от необходимости предпринимать что-
то самим. Прошу Вас, давайте этой книге отдых. Пусть она
станет Вашим надежным помощником лишь в трудных жиз-
ненных ситуациях, не стоит обращаться к ней в рядовых об-
стоятельствах.



 
 
 

Может быть и так, что Вы принадлежите к другой катего-
рии моих клиентов: те приходят лишь тогда, когда жизнь уже
завела их в почти безвыходный лабиринт. Например, быв-
ший муж уже вступил в новый брак и даже завел в нем детей.
Или Вы больны, и врачи не дают никаких надежд на выздо-
ровление. Или близкий человек пропал давным-давно, так
что уже ясно: будь он жив – сто раз бы объявился Словом,
во всех этих ситуациях очевидно, что поезд уже ушел, и Вы
теперь решили догнать его в магическом вагоне.

Я не скажу, что это невозможно. Любой человек, который
считает себя экстрасенсом, с гордостью поведает Вам нема-
ло подобных историй с благоприятным концом. И я не ис-
ключение. Такие истории особенно памятны и дороги мо-
ему сердцу. Но никакая профессиональная гордость не пе-
ревесит в моих глазах Ваши интересы и здравый смысл. А
Вы, безусловно, заинтересованы в том, чтобы обратиться ко
мне за помощью, не доводя дело крайности. Да и здравый
смысл подсказывает, что чем раньше, тем лучше. Поэтому
если чувствуете, что события приобретают плохой оборот, –
не тяните, ожидая, что проблема исчезнет сама собой. При-
слушайтесь к своему сердцу: если оно подсказывает Вам об-
ратиться к помощи Доброй Феи, сдерживать эти желания не
стоит ни на минуту, сразу же начинайте со мной общаться.
Но даже если время упущено – вот Ваши ладошки на книге,
а вот и я: если есть хоть один шанс, мы его обязательно ис-
пользуем!



 
 
 

Если Вы в глубоком стрессе от каких-то известий и гото-
вы в порыве чувств стучать по этим страницам кулаком или
заливать их слезами, я советую по возможности взять паузу,
чтобы прийти в себя и хоть как-то успокоиться. Волны отри-
цательной энергии, захлестывающие разум, могут отдалить
Вас от меня. Это, знаете ли, шаманам нужен экстаз, а нам
с Вами требуется здравый рассудок. Покричать и поплакать
Вы можете с подругой, а я ради Вас мысленно поднимусь в
очень высокие сферы, где сияет Ваша звезда и царит тиши-
на. И если уж на приеме у врача Вы не рвете на себе рубаш-
ку, то при общение со мной тем более не станете это делать.

Вы спросите: не слишком ли много предостережений для
читателя? Дорогие мои, а ведь это для Вас самое главное.
Остальное – буду делать я. От Вас потребуются кое-какие
усилия, но, прямо скажем, умеренные. А по большей части
ваше место будет, так сказать, в зрительном зале. Вы навер-
няка слышали фразу: «Таких не берут в космонавты». На ва-
ше счастье, это как раз про Вас. Там, в астрале, где сияют
звезды человеческих судеб и пишутся невидимые глазу кни-
ги, находиться очень нелегко. И я не могу Вас туда пригла-
сить. Поэтому считайте, что мы договорились о самом глав-
ном на берегу.

Не надо читать всю книгу подряд. Это не роман с проло-
гом и эпилогом. Ищите по оглавлению тот раздел, который
Вам необходим сегодня, и… нет, не «Добро пожаловать». Вы
не угадали. Как Вы можете пожаловать в астральный мир?!



 
 
 

Я хотела сказать: “…и я начинаю удивляться».
Вот именно! Не только Вы удивляетесь новому знанию о

себе, но и я тоже. Меня каждый раз удивляет эта моя воз-
можность подняться над землей и заглянуть в неведомое –
ВАШЕ НЕВЕДОМОЕ. Я обнаружила эту способность в себе
не вчера, но всё равно, знаете ли, никак не могу привыкнуть.

На всякий случай присядем на дорожку. Если Вы уже си-
дите, можете закрыть книгу на пару минут, сосредоточиться.
Для большей концентрации мысли лучше потереть ладони
одну о другую. Это если прямо сейчас Вы хотите начать об-
щаться со мной, если прямо сейчас Вам нужна моя помощь!
А если нет – просто читайте, я подожду своего часа в тихом
уголке Доброй Феи…



 
 
 



 
 
 

 
Глава II. Вы, и только Вы:

все начинается со здоровья
 



 
 
 

Важное примечание: эта глава, по сути, открывает мою
магическую книгу, потому что вопросы, связанные со здо-
ровьем, в практике экстрасенсов, самые острые и болезнен-
ные (простите за каламбур). Однако по этой же причине сле-
дует прочесть ее последней (если она Вас вообще интересу-
ет). Вы должны проникнуться тем мироощущением, которое
заложено в главах книги, и пропитаться теми магическими
технологиями, которые в ней описаны. Любую другую гла-
ву книги Вы можете читать в отдельности, то есть только од-
ну из всей книги, а эту – нет: сначала Вам предстоит про-
честь все остальное, даже если вопросы здоровья Вас волну-
ют больше всего на свете. Я должна быть с Вами не то чтобы
«на одной волне», а точнее, на одной тончайшей струне. Для
такой сверхточной настройки Вам и нужно прочесть вначале
все остальные главы – только один раз, причем описываемые
в них обряды, выполнять не потребуется. И только когда Вы
ощутите меня своим соратником в борьбе с болезнью – чи-
тайте эту главу.

Помните, что традиционного лечения она не отменяет.
Тот, кто отказывается от медицинской помощи, погружаясь
в духовные практики (любые! – религиозные в том числе),
вовсе не духовный человек, а фанатик и даже вообще – без-
божник! Ведь медицина – от Всевышнего, и даже великие
пророки говорили о врачах, а также о лекарствах, которые
они применяли. Например, один великий пророк произнес
слова, дошедшие до нас через Священное писание: «Разве



 
 
 

нет бальзама в Галааде? Разве нет там врача?»
Так что имейте в виду, что отказ от медицины (от врачей

и лекарств) сродни самоубийству. Жизнь дается нам свыше,
и никто не вправе себя ее лишать. Быть может, Всевышний
испытывает Вас: а не падете ли Вы духом настолько, что фак-
тически готовы совершить самоубийство, вместо того чтобы
бороться за жизнь всеми средствами, которые доступны че-
ловеку на земле (и медицина – первое из них)?

Я помогу Вам выстоять в непростом испытании. Срочно
вникайте в последующие главы и скоро мы встретимся на
страницах этой, очень важной главы.



 
 
 



 
 
 

 
1. Ваше здоровье. Действительно

ли все остальное приложится?
 

Забудьте любимые тосты всех пенсионеров: «Главное –
здоровье, а все остальное…» Совсем наоборот: главное –
все остальное (в смысле духовное благополучие), а здоровье
как раз прилагается к нему. Или не прилагается, если таков
замысел Небес в данном конкретном случае. Но духовный
уровень всегда первичен, потому что именно от него зави-
сит физическое здоровье. Жизнь первого человека, Адама,
длилась без малого 1000 лет, но после изгнания человека из
райского сада жизненные силы его постепенно иссякали. Се-
годня средняя продолжительность жизни колеблется от 60
до 70 лет. Поскольку к этому возрасту какое-то заболевание
(сердечное, онкологическое или какое-то другое) просто-та-
ки обязано сжить нас со свету, то репетировать этот уход наш
организм начинает довольно рано. Он словно тренируется на
болезнях.

Надеюсь, раз уж Вы приобрели мою книгу, то рассчиты-
ваете пока задержаться на этом свете и даже как следует обу-
строить свою земную жизнь. Это правильный взгляд на ве-
щи. Человеку дано тело, дан материальный мир со всеми его
дарами, и мы обязаны пользоваться ими, потому что при вся-
ких лишениях и связанной с ними физической слабости на-
ша душа тоже словно изнемогает. Душевный разлад при пол-



 
 
 

ном физическом здоровье тоже порой заставляет человека
прыгнуть с моста. Если Вы следите за сюжетами «Битвы экс-
трасенсов», то помните массу случаев добровольного ухода
из жизни совсем молодых девушек и ребят. Само собой, фи-
зическое здоровье их было без изъяна. Все экстрасенсы ви-
дят происходящие с ними события по-своему, но лично я ви-
жу темную ауру их ушедшего образа: их тело было здорово,
но дух угнетен и разбалансирован. Часто экстрасенсы видят
не только сегодняшнюю болезнь, но и прошлые физические
страдания человека. Я и сама демонстрировала это на «Бит-
ве экстрасенсов». Каждый раз с радостью видишь, что чело-
век, даже без надежды вылечиться, живет полноценной яр-
кой жизнью. По этому поводу еще премудрый Соломон ска-
зал: «Дух человеческий преодолевает болезнь, но кто восста-
новит подавленный дух?»

Все это глубокие и жизнеутверждающие вещи. Для меня
лично одной из самых важных сторон моей работы являет-
ся то, что я, человек с ограниченными возможностями, могу
вдохновлять людей с недостатками в здоровье. Зачастую эти
недостатки устранить или излечить невозможно, как и в мо-
ем случае. Ко мне довольно часто обращаются больные лю-
ди, считая, что я хорошо их понимаю. И то самое «восста-
новление подавленного духа», о котором говорит Соломон,
мне прекрасно известно. Темные пятна в ауре, согласно каб-
балистическим представлениям, свидетельствуют о болезни
соответствующего органа. Так вот эти темные пятна ауры



 
 
 

конкретного человека зачастую видятся мне почти незамет-
ными. Зато душевные страдания по этому поводу (от депрес-
сии до паники) попросту «зашкаливают». Но я вижу объ-
ективную картину! Ведь болезни сопутствуют человеку всю
жизнь, и недопустимо по этому поводу падать духом – тем
более, что Вы вполне можете относиться, говоря языком по-
словицы, к тому дереву, которое будет скрипеть до 100 лет!

Вы думаете, что болезнь – это всегда плохо? Тогда за-
думайтесь, откуда присказка при чихании: «Будь здоров»?
Оказывается, болезни, старость и постепенное угасание су-
ществовали не всегда. В глубине веков, в библейские време-
на, когда Творец проявлял себя в этом мире прямо и непо-
средственно (чтобы человечество узнало Его), люди умира-
ли легко и неожиданно. Особенно в момент чихания. Чих –
и вылетела из тела душа. Поэтому, взглянув на чихнувшего
человека, и убедившись, что он жив, с облегчением желали:
«Будь здоров!» А то действительно, не пристало покидать
этот мир с бухты-барахты – не успев оформить завещание,
дать напутствие правнукам и так далее.

Нам с Вами легче – лежим, болеем, привыкаем к земле,
о душе опять же начинаем задумываться. Так что все пра-
вильно, друзья, все справедливо – совершенно не вдруг и не
сразу.

Дорогие мои, выше нос! Гарантирую, что среди Вас нет
ни одного безнадежно больного человека. Почему? А потому
что я изначально придала этой книге энергетику, буквально



 
 
 

отталкивающую людей, которым в плане здоровья уже нель-
зя помочь. Они тоже попадают ко мне, но другими путями,
и работаю я с ними совершенно иначе. А среди Вас, мои чи-
татели, таких нет. Слово Доброй Феи.

Так что никогда не поздно сказать: «Будьте добрыми и хо-
рошими!» И это обязательно пойдет на пользу Вашему здо-
ровью. Правильные мысли и поступки просветляют душу,
позволяют сохранить оптимизм и сберечь нервные клетки.
Именно об этом слова: «Они жили долго и счастливо». За-
метьте, не сказано, что без болезней. Кто хочет прожить без
них, тому помочь невозможно. Проще было бы не рождать-
ся на свет.

Библейский герой Иов (весьма почитаемая каббалистами
личность), на которого свалились всяческие несчастья, при-
шел к такому простому и верному умозаключению: «Чело-
век рождается на страдания, как искры, чтобы устремляться
вверх».

И лучше принимать эту истину философски. Потому что
принять ее все-таки придётся.



 
 
 



 
 
 

 
2. Связь между Вашим физическим

и душевным здоровьем:
комплексы, вина и все такое…

 
Связь между болезнями души и тела была очевидна для

людей во все времена. Прописные истины: «В здоровом теле
– здоровый дух» и «Все болезни от нервов» – тому подтвер-
ждение.

Если ко мне обращается много людей с жалобами на неду-
ги, то это не значит, что такая проблема в целом значима.
Как правило, люди благополучно посещают врачей. Ведь это
только в библейские времена, если человек заболевал, он не
нуждался в услугах докторов. Каббалисты напоминают нам:
вместо этого человек анализировал свои поступки и искал,
каким образом он нарушил волю Небес. То есть в те времена
причина заболевания была ясна. Существовала даже особая
болезнь – цараат (переводят как проказа, но это не тот недуг,
которым страдают сегодня пациенты лепрозориев). Это за-
болевание было наказанием за злой язык и сплетни. По сча-
стью, такой болезни человечество теперь не знает, а не то
страшно подумать, что было бы…

Теперь, когда люди утратили прежний высокий духовный
уровень, мы, как утверждает каббала, не только можем, но
и обязаны пользоваться услугами врачей и принимать необ-



 
 
 

ходимые медикаменты. Только при этом надо помнить, что
врачи имеют возможность лечить исключительно благодаря
Небесам. Поэтому не все болезни поддаются излечению, да-
же в молодом возрасте.

Однако большинство относится к неизбежным болезням
философски. Теперь немного статистики. Социологические
опросы показывают, что 83 % россиян считают себя счаст-
ливыми людьми. Учтите, что это разные по возрасту люди,
в том числе немолодые, чье здоровье наверняка оставляет
желать лучшего. То есть болезни, сопровождающие нас всю
жизнь, не очень-то сказываются на ощущении счастья. И это,
безусловно, правильно. Тому, кто не готов к болезням, труд-
но живется на свете, так как он желает невозможного.

Ну а как быть с россиянами, которые чувствуют себя
несчастными? Таких набирается всего 15 % среди предста-
вителей всех возрастов, а если считать среди молодежи и лю-
дей среднего возраста (к которым Вы, мои читатели, скорее
всего, относитесь), то наверняка получатся и более оптими-
стичные цифры.

Допустим 15 % твердо считают себя несчастными людьми.
И уж никак не из-за болезней. Прежде всего из-за нехватки
денег (таких треть от всех несчастливцев). А вот из-за бо-
лезней ощущает себя несчастным только каждый десятый из
этих 15 %. Даже если Вы не сильны в математике (как и я),
то все равно понимаете, что это ничтожно малое количество.

А я, будучи Доброй Феей, четко вижу, что самый боль-



 
 
 

ной человек из Вас – это я сама. Но на экране телевизора,
на мониторе ноутбука, на сцене концертного зала, на лич-
ном приеме я всегда улыбаюсь. Многим же из тех, кто прихо-
дит ко мне на приемы с жалобами на здоровье, удобно «уто-
нуть» в болезни, потому что это избавляет их от необходимо-
сти что-то делать, действовать – на благо себе и другим. Они
боятся жизни, умножают собственные комплексы и, опаса-
ясь возможных страданий, «тонут» окончательно. Как тут не
вспомнить мудрость, на которую часто ссылаются каббали-
сты: «Три вещи лишают человека сил: страх, путешествие
и грех». Со страхом я имею дело очень часто. И устраняю
его легко, но только если вижу, что объективно у человека
нет тяжелой болезни, какого-то серьезного повреждения ор-
ганизма. Я никогда не делаю этого заочно и сейчас не стану.
Я не могу ограничиться только тем, чтобы посмотреть ауру
и увидеть, какие в ней пятна, каков ее цвет. Нет, мне нуж-
но подняться гораздо выше, чтобы увидеть корень души че-
ловека. Ведь может быть так, что болезнь, которую я вижу
по ауре, послана как испытание, и если бы человек только
мог представить, какая награда ждет его за достойное пере-
несение страдания, он ни в коем случае не согласился бы до-
срочно выздороветь. А еще можно разглядеть, что болезнь
послана небесами человеку для того, чтобы умалить его по-
следующие наказания за ошибки, которые он совершит в бу-
дущем…

Вариантов, которые можно осознать, увидев корень души



 
 
 

человека, множество. Для меня это не значит, что нужно от-
говаривать его от медицинской помощи. Это значит только
то, что магического вмешательства не требуется: пусть все
события идут естественным ходом. Поэтому заниматься ка-
ким-то заочным целительством, используя книгу как пред-
мет медицинской магической техники мы не будем. Потому
что Добрая Фея, как и врач, руководствуется самым главным
принципом: «Не навреди».

Однако универсальный каббалистический совет Вы
непременно получите. Если Вы приобрели эту книгу в на-
дежде решить какую-то проблему со здоровьем, то постарай-
тесь глубоко вникнуть в суть того, что я сейчас скажу. Связь
между физическим и душевным здоровьем, согласно каб-
бале, воплощают зубы. С древних времен каббалисты ука-
зывали, что зубы символизируют прочность организма. По-
сле смерти человека именно зубы сохраняются дольше все-
го, радуя археологов и давая биологам возможность извлечь
неоценимую информацию об образе жизни каждого «бедно-
го Йорика». Это со стороны материальной составляющей че-
ловека. А на духовной стороне – душа человека, самая силь-
ная (потому что бессмертная) часть его существа. Поэтому
и считается, что зубы – это символ души.

Итак, первый мой совет таков – приведите в порядок зу-
бы! И одновременно делайте пожертвования на благотвори-
тельность. Этим Вы покажете небесам, что осознаете связь
между телом и душой (которые создал Творец) и именно по-



 
 
 

этому готовы укреплять их одновременно.
Не подумайте, что я говорю о том, что в медицинских кар-

тах называется «санацией полости рта». Понятно, что если
во рту очаг инфекции и Вам тяжело принимать пищу, тем бо-
лее пользоваться зубной щеткой, это отрицательно влияет на
здоровье. Не воспринимайте мой совет упрощенно. Чтобы
последовать ему, Вам придется подняться в духовном раз-
витии на более высокую ступень. Приведение зубов в поря-
док приобретает символическое и даже мистическое значе-
ние. Вы должны проникнуться ощущением единства мате-
риального и духовного миров, как это было предначертано
человеку Небесами. И даже если Ваши зубы не нуждаются
в лечении, укрепляйте их, проведите необходимые космети-
ческие процедуры. Но главное – одновременно делайте по-
жертвования как выражение Вашего желания помочь обез-
доленным и раскаяния в том, что раньше Вы думали только
о себе (а лучше раскаяния и в других своих ошибках). Если
чувство вины тает – Вы на правильном пути.

Каббала утверждает, что раскаяние отменяет беды, по-
сланные Небесами как наказание. Укрепляя зубы, Вы одно-
временно совершаете символическое укрепление своей ду-
ши. Но учтите, если Ваша болезнь имеет иной тайный смысл
(то есть не является наказанием), то радикально этот способ
не поможет. Однако облегчение он принесет в любом случае.
Об этом говорит каббалистическая мудрость: «Когда Солнце
поднимается, болезни улетучиваются». Восход солнца сим-



 
 
 

волизирует духовный подъем – в том числе, возникающий по
причине добрых дел и раскаяния. Так что укрепление зубов
(символа души) и укрепление духа путем благотворительно-
сти и раскаяния обязательно пошлет Вам радость, а вместе с
ней и облегчение течения болезни. Как говорил премудрый
Соломон: «Веселое сердце хорошо для излечения».

Вот и веселите свое сердце. Подсчитайте, сколько денег
Вы можете пожертвовать. Не забудьте оставить некоторую
сумму на оплату работы стоматолога, отбеливающую зубную
пасту или ультразвуковую щетку.

А когда почувствуете облегчение, не забудьте положить
ладошки на книгу и поблагодарить меня за дельный совет.



 
 
 



 
 
 

 
3. Как понять, здоровы ли Вы сейчас?

 
Если Вы читаете этот раздел – значит, Вас что-то явно

беспокоит в плане здоровья, наверняка Вы испытываете ка-
кие-то тревоги и сомнения. Причины, собственно, две: либо
Вы чувствуете недомогание, а врачи ничего конкретного не
находят, отсюда и Ваши сомнения; либо Вы начитались про
болезни, которые дают о себе знать слишком поздно, и на
всякий случай беспокоитесь на этот счет. Вы можете сооб-
щить мне немало аргументов, которые Вам самим кажутся
глубокомысленными: и о том, какая у нас медицина (да, да-
лека от совершенства, но все же использующая современные
методы, позволяющие получить достаточно информации), и
о том, какие у нас врачи (даже хорошие специалисты зача-
стую не имеют возможности уделить Вам время), и о том,
что Ваша наследственность отягощена (Ваша тетя узнала о
раке молочной железы тогда, когда было уже поздно), и так
далее без конца…

Здоровы ли Вы сейчас? Конечно, нет. Сильно сомневаюсь
в том, что Вас возьмут в отряд подготовки космонавтов. Вы
обычный человек с рядовыми физическими дефектами, ко-
торые усугубляются с возрастом. Однако я гарантирую (уже
во второй раз, если начало этой главы Вы в нетерпении про-
пустили), что в настоящее время Вы не больны неизлечимой
болезнью, угрожающей жизни. Я специально отсеяла таких



 
 
 

потенциальных читателей, лишив их интереса к моей книге,
ведь им нужно сейчас совсем другое…

Ну а с Вами, по счастью, все относительно в порядке. В
70 или 80 лет нам всем придётся умереть – и, разумеется,
от какой-нибудь болезни, которая исподволь, по мере старе-
ния всех систем организма, развивалась внутри. Вы же не
претендуете на то, чтобы быть взятым живым на небеса, как
Илья-пророк?

Я так подробно объясняю все это потому, что знаю: тре-
воги и опасения за здоровье иногда буквально губят чело-
века, все проблемы неизбежно материализуются из-за чело-
веческой мнительности. Отмахнуться от этого можно, но не
всегда.

Мой совет тем, кого терзают невыносимые сомнения в
своем здоровье – изготовьте каббалистический талис-
ман. Слова героев Священного Писания всегда использова-
ли как заклинания – конечно, не в механическом, почти кол-
довском, а в одухотворяющем значении. Поэтому советую
по нашей доброй традиции взять листок бумаги величиной
с пластиковую карту и написать с одной стороны: «Прошу,
вспомни меня и укрепи меня» (сами понимаете, кому они
адресованы), а с другой стороны напишите: «И превращу я
скорбь их в веселье, и утешу я их, и порадую я их по-
сле горести их».

Учтите, что все события, которые имели место в древно-
сти и вызвали к жизни написанные Вами слова, являются



 
 
 

прообразом любых событий в жизни каждого человека. По-
этому слова эти не теряют своей духовной силы. Читайте их
утром и вечером – и почувствуете, что Ваше сердце укреп-
ляется, а страхи отступают. Носите карточку всегда с собой:
в тяжелый момент Вы можете прочесть эти слова и получить
приток сил по астральным каналам. Я советую заламиниро-
вать карточку и всегда (долгие годы) держать ее при себе, на-
пример, в бумажнике. Возможно, она придёт Вам на помощь
не один раз. Каббалисты говорят, что если юность человека
была полна уныния, то и старость его будет нелегка. Поэто-
му если сейчас, в расцвете сил Вы сомневаетесь в своем здо-
ровье и нуждаетесь в поддержке, значит, с возрастом (когда
здоровье действительно убывает) Вы рискуете превратиться
в ипохондрика (то есть неадекватно обеспокоенного своим
здоровьем, пессимистично настроенного человека). Так что
лучше Вам не расставаться с этой духоподъемной карточ-
кой! Есть надежда на то, что Небеса ответят Вам точно так
же, как и отвечали авторам написанных на ней слов.



 
 
 



 
 
 

 
4. Как узнать, не угрожает ли Вам
болезнь в ближайшем будущем?

 
Я очень рада, что смогла вселить в Вас уверенность в на-

стоящем. Теперь Вам хотелось бы, как пишут астрологи в
глянцевых журналах, раздвинуть завесу будущего, не так ли?

Я, Ваша Добрая Фея, хочу познакомить Вас с одной по-
словицей, имеющей каббалистический подтекст: «Если че-
ловек ест последний кусок хлеба и говорит: “Что же я буду
есть завтра?” – он безбожник».

Так вот, запомните, человек должен быть благодарным
Небесам за то, что у него есть сегодня, и надеяться в будущем
на их милость, а сомнения – это признак страха. Сомнения
провоцируют именно те несчастья, наступления которых че-
ловек опасается. Чем меньше страхов и мрачных фантазий,
тем лучше и крепче ваше здоровье. Делайте то, что зависит
от Вас – ведите здоровую жизнь и (самое главное!) прино-
сите пользу другим людям, а об остальном постарайтесь не
задумываться.

Начитавшись гламурных изданий с их затяжными пляска-
ми на костях безвременно умерших знаменитостей, Вы мо-
жете горестно вздохнуть и сказать: «Ах, вот же, и здоровую
жизнь вели, в морях славы искупались, и денег не считали
– но какой печальный конец! А уж про меня-то, что и гово-
рить!»



 
 
 

Правильно, нечего про Вас говорить! Продолжительность
жизни зависит от невообразимого множества факторов, и
символическая Книга Жизни, о которой любят говорить каб-
балисты, находится в руках Небес. Только Небесам извест-
но, когда Ваша душа оставит тело и будет призвана туда, ку-
да человеку не дано заглянуть. Если же Вы проявляете чрез-
мерное беспокойство о будущем здоровье (а тем самым и о
самой жизни, которая напрямую от него зависит), то рискуе-
те потерять и то и другое раньше, чем Вам предназначено. И
если увеличить изначально отмеренный срок нельзя, то со-
кратить его можно, в том числе из-за излишней мнительно-
сти.

Кроме того, существуют действия, за которые человеку
обещано долголетие. Если совершаешь их, то вероятность
угрозы долголетию (в виде болезни) уменьшается. Напри-
мер, заповедь почитания родителей известна всем. Она (как,
собственно, и другие Небесные повеления) дана нам именно
потому, что соблюдать ее трудно: сердце стремится к само-
стоятельности и обязанность уважать стариков-родителей и
считаться с их мнением порой становится в тягость. Между
тем родители каждому из нас посланы свыше. Потому непо-
чтение к ним (каковы бы они ни были) Наверху восприни-
мается как неблагодарность и даже вызов. Чтобы мы пере-
стали вести себя таким неподобающим образом, нам могут
быть специально ниспосланы страдания. Это ясно из того,
что обещано за почитание родителей: «…чтобы было тебе



 
 
 

хорошо, и чтобы продлились дни твои на земле…» Поэтому,
если Вам, наоборот, плохо и Вы чувствуете, что тают Ваши
силы, а вместе с ними и жизнь, повернитесь лицом к роди-
телям, какими бы они ни были.

Соответственно, чтобы Вас не постигла тяжелая болезнь,
избегайте обижать родителей, пусть даже невниманием. Де-
лайте это хотя бы ради себя. Потому что в противном случае
угроза опасной болезни слишком высока. И это как раз тот
случай, когда магия ни при чем, потому что все и без нее
разложено по полочкам и разъяснено.

При личном общении (или даже если Вы просто положи-
те ладони на книгу) я смогу по корню Вашей души более
определенно увидеть, сложился ли в Высших мирах прооб-
раз болезни, которая должна будто бы спуститься в наш мир
и одолеть Вас. Но я никогда не дам Вам этого знать заочно,
потому что не смогу Вам помочь. Только при личной встре-
че я смогу Вам дать понять, чего следует избегать, чтобы не
заболеть.

Если у Вас появилось предчувствие болезни, даже среди
полного благополучия, – это не случайно. Это знак, к которо-
му нужно прислушаться. Постарайтесь найти возможность
повстречаться со мной лично, быть может, я сумею понять
о Вас нечто важное, дам совет, направленный на улучшение
Вашей жизни, а тем самым, и на предотвращение болезней.

Сами же не терзайте свое сердце беспокойными мысля-
ми. Правильно сказал один выдающийся каббалист: «Рас-



 
 
 

суждать слишком глубоко излишне, ведь сколько бы человек
ни размышлял и ни исследовал, результат его действий все
равно остается в руке Небес».

В общем, живите безмятежно и не тревожьтесь о болез-
нях, если это Вам под силу! Если это для Вас невозможно
– руки прочь от книги, бегом к врачам, и если они ничего
не обнаружат, тогда уж ко мне. Ну извините, что я не вос-
кликнула: «Да-да-да, Вам угрожает беда! Позолоти ручку –
будешь жить долго!». Может, и не будешь, но если в челове-
ческих силах помочь Вам исправить духовные ошибки, гро-
зящие безвременной смертью от болезни, – я помогу. Это
все очень серьезно и строго индивидуально, поэтому давай-
те здесь поставим точку.



 
 
 



 
 
 

 
5. Как помешать другим

людям вызвать у Вас болезнь
 

Это кошмар многих тревожных и впечатлительных лю-
дей. Одни прячут детей и даже их фото, чтобы завистники
не сглазили их здоровье. Другие опасаются, что из-за порчи,
наведенной соперницей, у них начали выпадать волосы и во-
обще развивается рак, которого почему-то не находят врачи.
Я лично знала молодого цветущего мужчину, который был
настолько уверен в наведенной на него конкурентами болез-
ни, что не мог ходить, и к какой-то целительнице его несли
на руках. Любой экстрасенс приведет Вам множество подоб-
ных примеров.

Ко мне с такими проблемами обращаются особенно ча-
сто: считают, что если я сама не здорова, то как никто другой
разбираюсь в делах, связанных с болезнями. Это, конечно,
правильно, но учтите, что как человек, перенесший такое,
что Вам, к счастью, и не снилось (от без малого 300 опера-
ций под общим наркозом до клинических смертей), я имею
и трезвый, критический взгляд на эти вещи.

Безусловно, страх перед «напущенной» болезнью тесно
связан с чувством вины. Люди понимают, что причинили ко-
му-то обиду и неприятности: действительно разрушили чью-
то семью, и вправду нечестными методами разоряли конку-
рентов, и в самом деле пристраивали своих близких на те



 
 
 

места, которые по справедливости должны были быть отдан-
ными другим…

Нет?!
Вы уверены, что не делали ничего такого, что заслужива-

ло бы наведения болезни, во всяком случае тяжелее ОРВИ?!
Ну, тогда все просто. Если Ваша совесть чиста, а Вы по-

дозреваете, что какие-то недоброжелатели насылают на Вас
болезни своими сглазами, проклятиями и наговорами (или
если Вы хотите предотвратить это), тогда слушайте мои со-
веты.

Я всегда рекомендую изготавливать карточку (листок с за-
писью), которую Вы можете носить с собой, а по утрам и ве-
черам доставать и зачитывать. Некоторым не хочется ничего
делать самим – пусть, мол, экстрасенс все это сделает для ме-
ня. Не советую занимать такую позицию, потому что она рез-
ко снижает вероятность успеха. Намного лучше что-то пред-
принимать самому, в данном случае – собственными рука-
ми. Один выдающийся каббалист объяснил это так: «При-
родой обусловлено, что человеку проще сосредоточиться и
воодушевиться вследствие действия. Небесам открыто, что
только поступок может привести к сосредоточенности воли
на достижении цели». Нам это трудно осмыслить, потому что
мы плохо понимаем разницу между поступком и мыслью,
словом для корня души человека. Но она есть, поэтому сде-
лайте так, как я Вам советую.

А главное – не забывайте: когда Вы своими руками из-



 
 
 

готавливаете такую заветную карточку, я мысленно присо-
единяюсь к Вам, прошу Небеса за тех людей, которые пола-
гаются на мои советы. Если уж объяснить одним словом, я
заряжаю карточку (это достаточно упрощенное объяснение,
которое удобно использовать, открывая непосвященным со-
кровенные вещи, сложные для восприятия). Я сообщаю кар-
точке именно тот духовный потенциал, который позволил
мне (и Вы это сами видели на экране телевизора) найти че-
ловека в багажнике среди десятков машин или найти чело-
века, который спрятался в здании бывшей тюрьмы на пло-
щади 10 тысяч квадратных метров…

Вы также можете рассчитывать на этот потенциал, когда,
считая себя ни в чем особо не повинным, изготовите карточ-
ку с двумя классическими библейскими фразами. На одной
стороне: «Трепет перед Богом прибавляет дней», а на
другой: «А годы злодеев сократятся».

Я Вами просто восхищаюсь, если Вы достигли такого вы-
сокого духовного уровня, что способны спокойно сделать
вторую запись. Имейте в виду, если Вы совершили что-то
плохое по отношению к людям, которых опасаетесь, эти сло-
ва могут обернуться против Вас: ведь Вы сами просите, что-
бы годы злодеев сократились. Но злодей – это не опереточ-
ный или мультяшный герой в черном плаще, а, возможно,
Вы сами по отношению к обиженному Вами человеку. Я не
пугаю Вас, потому что возможны случаи, когда на достойно-
го человека мысленно насылают болезни тупые завистники и



 
 
 

самовлюбленные эгоисты. Тогда вполне оправданно сделать
такую карточку и повторять написанные на ней вечные слова
как минимум утром и вечером, а еще лучше – когда к этому
расположено ваше сердце. Причем слова эти, согласно чет-
кой каббалистической традиции, следует произносить вслух:
они приобретают особую действенность, открывая астраль-
ные энергетические каналы.

Возможно, ваше сердце уже дрогнуло и Вы задумались, а
стоит ли призывать сокращение дней (вызванное, как прави-
ло, болезнью) на свою собственную, честно говоря, доволь-
но-таки злодейскую голову?

Отличные мысли! Я рада, что своей книгой во всяком слу-
чае отвратила Вас от черной магии, замешанной на идее соб-
ственного всесилия в надежде заставить Высшие Силы по-
ступить по Вашему желанию. Белые маги, в том числе Доб-
рая Фея, лишены подобного нездорового самомнения. Они
скромны вообще и каждое свое озарение воспринимают как
подарок Свыше. И никогда нельзя быть уверенным: может
быть, ты этого подарка недостоин. Поэтому лично я каждую
свою победу на ниве экстрасенсорики воспринимаю с удив-
лением. Белая магия – это, прежде всего, скромность. И того
же качества я ожидаю от читателей моей книги. Знаете, как
говорит русская пословица: «Кто Богу не грешен, тот царю
не виноват». Я Вас не призываю к самоуничижению, но все
же к злодеям мы чуточку ближе, чем к ангелам.

Что же касается людей, которые своим дурным глазом, а



 
 
 

иногда и целенаправленными проклятиями, и порчей, спо-
собны вызвать болезни, то советую Вам поменьше думать о
них и уж во всяком случае не пробовать расплатиться с ними
той же монетой. Кто знает, может, Провидение использовало
их как инструмент для того, чтобы с помощью физических
страданий поставить Вас на место. Не то что болезнь, но да-
же смерть от руки преступника, может быть частью небес-
ной спецоперации по призванию человека к порядку. В ито-
ге, как ни странно, все это ему же во благо. Да, нам трудно
с этим смириться, однако это уже наши проблемы… В буду-
щей жизни мы сможем применить этот закон мироздания…

Так что, мои дорогие, если чувствуете, что и рыльце у вас
в пуху и болезни вы по большому счету заслужили по реше-
нию Небесной судебной канцелярии, советую взять листо-
чек и скромненько написать на одной стороне слова велико-
го пророка: «И на пути суда Твоего, Господи, мы надея-
лись на Тебя». Повторяйте, и тогда пустой колдовской на-
говор не повлияет на вас. А если уж вас настигла кара Небес
(пусть даже через вздорных и злых людей, это не важно) –
есть все шансы выздороветь. Высшие силы чувствительны к
искренней самокритике.



 
 
 



 
 
 

 
6. Ждет ли Вас болезнь, на

которую невозможно повлиять?
 

Примерно так люди часто формулируют свой вопрос, и
варианты обычно зависят лишь от уровня образованности.
Хотя обычно тревоге по поводу неизлечимой болезни под-
вержены люди во второй половине жизни, время от време-
ни и молодых мужчин, а чаще женщин, охватывает букваль-
но психоз по этому поводу. Обычно виноваты СМИ: в слу-
чае смерти от рака какой-нибудь звезды они так самозабвен-
но муссируют медицинскую тему, что это вызывает у психо-
логически нестойких людей бред онкологического заболева-
ния.

Я, как Добрая Фея, оказываюсь в сложном положении.
Ведь я по правде каждому должна ответить: «Да! Конечно
же, каждого из нас ждет болезнь, на которую невозможно по-
влиять, и все мы когда-то от нее умрем! Кто-то от инфаркта,
кто-то он инсульта, кто-то от рака». Значит, растет вероят-
ность того, что Вы в возрасте 80 лет тихо угаснете от онко-
логии, а не преставитесь в 28 лет от бубонной чумы, в 38 –
от черной оспы, а в 48 – от лихорадки Западного Нила. В
прежние времена эти болезни косили целые страны, и впол-
не возможно, что в своих предыдущих земных воплощениях
Вы безвременно покинули этот мир именно по причине на-
званных недугов. Нет, серьезно, когда я пытаюсь воспринять



 
 
 

корень души человека, я нередко замечаю такую закономер-
ность: если в прошлой жизни (особенно в последней из них)
Вы приняли преждевременную смерть от болезни, страх пе-
ред нею буквально застревает в Вашем подсознании. Страх
внезапной болезни и ухода в другой мир в страданиях, быть
может, когда-нибудь объяснят генетики, анализируя струк-
туру ДНК.

Но пока этого нет, я рискну сказать Вам: если Вы не мо-
жете жить безмятежно и опасаетесь неизлечимой болезни,
в Вас говорит память о прошлых событиях, причем отно-
сительно недавних. Потому что на заре истории продолжи-
тельность жизни была незначительной. И наши биологиче-
ские предки, и наши ранние духовные воплощения в телах
древних людей наверняка погибали, если не в детстве, то в
полном расцвете сил. Можно гарантировать, что на генети-
ческом уровне Вы помните себя и ребенком, задохнувшим-
ся от дифтерита, и молодым охотником, умершим от сеп-
сиса в результате удара тигриной лапой, и молодой женщи-
ной, скончавшейся в родовых мучениях. Но это, по-видимо-
му, было слишком давно, и в своем сегодняшнем воплоще-
нии Ваша душа уже свободна от мучительных воспомина-
ний, а потому вполне реалистичная мысль о приходе болез-
ни, неподвластной современной медицине, надолго не задер-
живается в Вашем мозгу. И совсем другое дело, если смер-
тельная болезнь настигла Вашего духовного предка, скажем,
пару поколений назад. Ведь это в Высших мирах не суще-



 
 
 

ствует времени, и имя им – Вечность, а в нижнем, подлун-
ном мире время существует, и конкретные тела, в которые
по очереди вселяется наша душа, находятся друг от друга
на ленте времени на разных расстояниях. Поэтому, когда ко
мне приходит человек, подверженный страху необъяснимой
болезни, я по корню его души очень часто вижу, что именно
это несчастье постигло его в одном из прошлых воплощений.

Из этого, между прочим, следует, что с честью выйти из
испытания болезнью у астрального предка не получилось. А
иначе его душа получила бы Свыше «зачет» и навечно оста-
лась бы у Небесного престола и не должна была бы повторять
подход, вселяясь в тело ныне живущего человека, терзая его
своими темными воспоминаниями.

Стало быть, вывод таков: если Вы подвержены немотиви-
рованному страху перед неизлечимой болезнью, значит, Вам
в более мягком (так сказать, зачаточном) варианте посыла-
ется то же испытание, что и в прежнем Вашем воплощении.
Подход мягче, чтобы Вы могли взять себя в руки и проявить
лучшие свои качества при отсутствии сильных физических
страданий. Возможно (и так бывает очень часто), Ваш аст-
ральный предок с началом болезни, не выдержав, обратил-
ся в поисках излечения к темным силам. И действительно,
сплошь и рядом приходится видеть таких, которые, услышав
и не самый тяжелый диагноз, кидаются во все стороны: и в
православный храм, и в буддистский монастырь, и к колду-
нам и вуду, и к Стене плача, и чуть ли не к глотателям огня…



 
 
 

Очень может быть, что так поступили и Вы в одной из своих
недавних прошлых жизней. Сейчас Вам дается шанс не по-
вторить своих прежних ошибок. Причем условия льготные:
Вы пока реально здоровы, и физическое состояние не пре-
пятствует Вам рассуждать ясно.

Пожалуйста, не подкачайте и на этот раз и не забывай-
те слова Соломона о том, что страхи нечестивцев сбы-
ваются. Пусть это пророчество (а Соломону приписывают
знание глубочайших каббалистических тайн) сбудется не на
Вас, мои добрые и скромные читатели! Не навлекайте его
на себя! Сомневаясь в милости Провидения, человек слиш-
ком приближается к тем, кого премудрый Соломон называл
«нечестивцами».

Осуждать Вас за Ваши страхи перед неизлечимой болез-
нью никто не собирается: ведь, возможно, в Вас говорит
память, над которой Вы не властны. А возможно, Вы про-
сто человек тонкой душевной организации, которого довели
до нервного расстройства журнальные подробности смертей
знаменитостей, и за вашими страхами не кроется никаких
особых астральных причин (редко, но я встречаю в своей
практике и такое).

Так вот, знаете ли Вы, какие слова произносит утром каж-
дый каббалист, больной ли, здоровый ли, старый или моло-
дой – неважно? Прочитайте эти слова вслух и вдумайтесь в
них:

«Лечи нас, Господи, и мы излечимся.



 
 
 

Спасай нас, Господи, и мы спасемся».
Заметьте, никакого стремления к мистическому. Потому

что просвещенным людям известно, что в этом мире Про-
видение проявляет свою волю через Им же установленные
законы – по которым человеческая плоть живет, стареет и
умирает. И без воли Провидения ни один орган не придёт в
расстройство, отклонившись от своей естественной жизни.
По этой же причине любая болезнь может быть преодолена
по воле Провидения.

Никому не рассказывайте о темной тайне Вашего проис-
хождения от астрального предка, который, оказавшись сла-
бым в коленах, бросился в панике к глотателям огня. Сами
видите, что это ему не помогло, и даже напротив. Поэтому
Вам и передался страх перед мучительной смертью, которая
все-таки настигла Вашего предка.

И раз уж этот страх так въелся в вашу душу, тут нужно
сильное средство постоянного действия. Возьмите то коль-
цо, которое Вы носите постоянно (можно обручальное). Под-
ходят даже часы – лишь бы на этом аксессуаре можно бы-
ло сделать гравировку. Напишите библейские слова: «Ибо я
Господь, твой целитель».

Произносите эти слова, вдумывайтесь в них. Пусть скры-
тый в них импульс сообщается Вам постоянно: буквально
чувствуйте его кожей, а через нее – всем своим существом.
И так Вы сумеете разорвать порочный круг, в который втя-
гивает Вас безвременно умерший предок с его магическими



 
 
 

импульсами, записанными в Вашем подсознании.
Потому что Вы не связаны ни с чьими прошлыми ошибка-

ми. Вы свободный и разумный человек. Ведь Вы читаете эту
книгу для того, чтобы понять астральную мудрость, а не для
того, чтобы сорваться в духовную пропасть. Ваш жизненный
путь, как сказано в Библии, «не в погибель, а в спасение и
в надежду».



 
 
 

 
7. Суждена ли Вам преждевременная

смерть от болезни?
 

Давайте в этом разделе снизим эмоциональный накал, ибо
он уже зашкаливает, а мы с Вами не намерены впадать ни в
экстаз, ни в фанатизм. К этим крайним проявлениям мы от-
носимся с некоторой долей презрения. Так что самое время
улыбнуться.

Как известно, мои дорогие, жить до 120 лет – это заветная
мечта человечества. Именно такое число указано в Священ-
ном Писании, поэтому на него ориентируются все – от уче-
ных до целителей. Я часто слышу пожелания именинникам:
«До 119! И чтоб написали: “безвременно ушедшему!”»

Понятно, что эту программу-максимум никто не выпол-
няет. Так что можно сделать вывод: каждый человек, умер-
ший в старости, покинул земной мир преждевременно.

Процитирую Вам слова псалмопевца Давида (а он был,
между прочим, не только поэтом, автором псалмов, но и про-
роком): «Жизни человеческой – 70 лет, при большей крепо-
сти – 80». Вот цифра и «подтаяла», причем изрядно.

«Жизнь человеческая»  – это жизнь мужчин и женщин.
Первые, как известно, отличаются меньшим запасом проч-
ности. Например, в России мужчины живут в среднем всего
65 лет, а женщины – 76. Даже в Японии, известной своими
традициями долголетия, мужчины доходят лишь до 80-лет-



 
 
 

него рубежа, а женщины – до 85-летнего. Ну, страна Восхо-
дящего солнца от нас далеко, а вот то, что российские муж-
чины не дотягивают до обозначенного в псалме возрастного
коридора, – это факт. Да и женщины не отличаются крепо-
стью, о которой прозорливо высказывался псалмопевец. Все
претензии к ангелу-покровителю, который имеется у каждо-
го народа. Просить ангела-хранителя изменить данную ситу-
ацию было бы нескромно да и бесполезно. Я уже обращала
ваше внимание на то, что ангел-хранитель выполняет функ-
цию, возложенную на него Небесами, он лишен какой-ли-
бо самостоятельности, поэтому обращаться к нему не только
бессмысленно, но и опасно. Небеса могут проявить то, что на
человеческом языке именуется ревностью. Это тот случай,
когда глупость может дорого обойтись. Тем более, что Небе-
са проникают вглубь человеческого сердца и видят, что это
никакая не глупость, то есть неумение осмыслить простые
вещи, а скорее неразборчивость. Мол я хочу чего-то и буду,
на всякий случай, просить всех подряд: вдруг поможет. Не
поможет. Вашему астральному предку не помогло же…

Совсем особый случай, если Вы действительно будете так
тяжело больны, что врачи признают: Ваша жизнь в опасно-
сти. Еще раз подчеркиваю: в момент, когда Вы приобретали
мою книгу, такой опасности не было. Я специально позабо-
тилась о том, чтобы книга не привлекла… Нет, скажу точнее,
была отторгнута теми, кто реально находится в критическом
состоянии. Однако я надеюсь, что книга, в которую вложено



 
 
 

столько душевных сил, станет Вашим спутником на долгие
годы. И если сейчас Вы держите в руках уже изрядно потре-
панный временем томик, то за это время, конечно, положе-
ние дел могло сильно измениться.

Дорогой читатель, можете не сомневаться, я буду с Вами
до самого конца, каким бы он ни был. Я не оставлю Вас и
буду стремиться в благодарность за Ваше доверие и за то, что
позволили мне открыть Вам новое окно в мир, поддерживать
Вас в самые сложные моменты жизни. Я очень признательна
Вам за любовь и поддержку и очень надеюсь, что импульс,
который посылает моя душа, будет воспринят Вашей душой
и поможет Вам справиться с болезнью.

Имейте в виду, что я не смогу сделать за Вас все, что по-
требуется. Дело в том, что одна из каббалистических док-
трин утверждает: быстрее всего до Небес доходит обраще-
ние самого больного, а не других людей, которые молятся
о его выздоровлении. Этот астральный закон по общечело-
веческим понятиям тоже прозрачен: ведь тяжелая, особен-
но смертельная, болезнь – это мощнейшее испытание или
серьезное наказание, посланное человеку. И, естественно,
Небесам важна в первую очередь именно реакция самого
больного, а не стенания его близких. Поэтому тот, кто опас-
но болен, должен собраться с силами и лично обратиться к
Небесам с просьбой о выздоровлении (если же болезнь заве-
домо неизлечима, то о стабилизации, максимум – об улучше-
нии состояния, то есть просить о чуде выздоровления нель-



 
 
 

зя, хотя его наступление не исключено).
Я сама пережила критические состояния, поэтому могу

Вас понять: когда человек приближается к смерти, его мозг
отказывается принимать возвышенные тайны. Поэтому не
нужно ждать, пока отравленный токсинами болезни мозг пе-
рестанет служить Вам, оставив место только паранормаль-
ным состояниям.

Итак, первое – это личное обращение к Небесам.
Второе – смена имени. Это сильнейшее средство и откла-

дывать его реализацию не надо. Чем раньше, тем лучше!
Третье – так называемый мистический плач. Не удивляй-

тесь, это проливание слез в строго определенной позе – с по-
мещением головы между колен (даже если по физическим
возможностям не получается принять такую позу, ее нуж-
но хотя бы обозначить). Это мощный вариант каббалистиче-
ской техники, он насчитывает более двух тысяч лет. Исполь-
зуется как для достижения понимания высших тайн, так и
для того, чтобы передать Небесам свое мучительное или го-
рестное душевное состояние и получить поддержку.

Теория такого способа очень сложна, поэтому я обри-
сую ее лишь в общих чертах. Хвататься за мистическую
соломинку, не пытаясь осмыслить связь событий – это не
путь каббалы. Запомните классическую фразу: «Все, что не
имеет логического обоснования, – это колдовство ». И
даже если это логическое обоснование существует, но Вам
до него нет дела, лишь бы получить результат любой ценой



 
 
 

– значит, для Вас любая мистическая техника будет сродни
колдовству. Она не принесет результата, обманет Ваши на-
дежды и в итоге погубит Вас. Поэтому Вы просто обязаны
хоть как-то осмысливать то, что делаете. А потом, когда бо-
лезнь отступит и уже не будет препятствовать, Вы сможете
изучить и понять какой-то вопрос глубже. Цель моей книги
– помочь Вам, дав хотя бы минимальное логическое обосно-
вание моим каббалистическим советам.

Итак, плач. Почему – плач? Вообще-то, никакая религия
не поощряет плач, он обычен разве что в трауре. Каббала, ос-
новываясь на священной фразе: «Врата слез никогда не запи-
раются», считает возможным с помощью слез переключить
определенные процессы в мироздании. Но просто лить сле-
зы (что в целом не так сложно для человека, услышавшего
тяжелый диагноз) недостаточно, потому что дальше сказано:
«Когда человек плачет, он должен иметь намерение ослабить
жестокость суда. Это приводит к тому, что слезы начинают
литься и в Небесах… Нет необходимости, чтобы плачущий
был праведным и честным человеком».
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